

# ぼちぼちな

福山市立有磨小学校 4年学年通信 2025年(令和7年) 11. 10 NO.16

## 社会見学を終えてパート3

広島平和記念資料館の見学のあと、原爆の子の像の前で「折り鶴集会」をしました。平和の誓いのあと、4年生と5年生が折った鶴を原爆の子の像に捧げました。

### 平和宣言

1955年5月5日にできたこの原爆の子の像は、佐々木禎子さんをモデルにしたもので、たくさんの原爆にあった人々の願いが込められています。その中には、原爆にあって亡くなった佐々木貞子さんというまだ幼い女の子の願いや、たくさんの原爆にあったこどもたちの願いが込められています。もう世界に原爆が2度と落とされないように平和な社会をつくることを近います

2025年10月10日 有磨小学校社会見学実行委員



○原爆の子の像の周りにあったつるを見て、たくさん的人が平和がずっと続くように願っているんだと思いました。

○原爆の子の像を実際に見て、いろいろな人が平和を願うためにつるをささげていて、原爆の子の像を見て学んだことは、いろいろな人が原爆の子の像を見て、戦争のおそろしさを知っているんじゃないかなと思い、平和の道が開けるんじゃないかなと思いました。

○原爆の子の像の一番上に、さだこさんをモデルにした人がおりづるを持って、平和を願っていると感じて、自分ができる事があるから自分にできる事をしようと思った。

○原爆の子の像の周りにあったつるを見て、たくさん的人が平和がずっと続くように願っているんだと思いました。